



**Hinweise für das ärztliche Attest
notwendig zur Antragsstellung für eine stationäre
Krankenhausbehandlung in der Klinik am Steigerwald bei
der Privaten Krankenversicherung (PKV) und der Beihilfe.**

Abhängig von Ihrem Versicherungsvertrag mit Ihrer PKV werden die Kosten von „medizinisch notwendigen Krankenhausbehandlungen“ durch Ihre PKV übernommen. Sie sollten nach Möglichkeit vor Ihrem Aufenthalt durch ein ärztliches Attest diese „medizinische Notwendigkeit einer stationären Heilbehandlung im Krankenhaus“ gegenüber der Versicherung darlegen. Für eine Kostenübernahme benötigt der Kostenträger bestimmte Informationen. Bitten Sie daher Ihren behandelnden Arzt auf folgende Punkte im Attest einzugehen:

1. der Arzt/die Ärztin sollte die aktuelle gesundheitliche Entwicklung oder Diagnose als akuten Einweisungsgrund nennen.
2. der Arzt/die Ärztin sollte bestätigen, dass aufgrund der aktuellen Zuspitzung der Erkrankung keine ambulanten Behandlungsmöglichkeiten (mehr) bestehen und ggf. ausführen, welche ambulanten Behandlungsversuche bereits unternommen wurden.
3. der Arzt/die Ärztin sollte bitte daraus die „medizinische Notwendigkeit eines vollstationären bzw. akut-stationären Krankenhausaufenthaltes“ attestieren und schlußfolgern. (Bitte wortwörtlich, da die Versicherung für eine Zusage auf genau diese, oder eine exakt inhaltsgleiche Formulierung angewiesen ist.)
4. der Arzt/die Ärztin sollte wegen der akuten Beschwerden die Dringlichkeit einer baldigen Einweisung herausstellen – falls zutreffend - und um baldige Entscheidung der Kostenübernahme bitten.

Faxen oder mailen Sie uns das ausgestellte Attest im Vorfeld zu, wenn Sie wünschen, dass wir vor der Antragstellung noch einen Blick darauf werfen. Im Falle einer Ablehnung nehmen Sie bitte erneut mit uns Kontakt auf. Wichtig ist, dass Sie bereits einen Anfragebogen für eine vollstationäre Krankenhausbehandlung an uns gesendet und einen kostenfreien Rückruf unseres Aufnahmearztes erhalten haben. Im Falle der Ablehnung Ihrer Versicherung besprechen wir gerne mit Ihnen persönlich die weitere Vorgehensweise.

Wir wünschen Ihnen viel Erfolg und verbleiben mit freundlichen Grüßen,
auf hoffentlich bald in der Klinik am Steigerwald